

Pressemitteilung der Volksbank Pirna eG

7. Herbstfest 2015: Tombolaerlöse und Spenden erzielen 3.000 Euro für das Kinderheim „Sonneninsel“ des ASB Königstein/Pirna e.V.

Nach einjähriger Pause luden am 19. September 2015 die Volksbank Pirna eG, der Pirnaer Bundestagsabgeordnete Klaus Brähmig (CDU), das Toyota-Autohaus Förster und der Verband der Selbständigen zum 7. Herbstfest ein. Unter dem Motto „Österreich trifft Sachsen“ nahmen die Veranstalter die Gäste auf eine Reise durch Österreich mit.

Über 200 Gäste folgten der Einladung auf das Gelände des Autohauses in der Lohmener Straße und dem Aufruf einen wohltätigen Zweck zu unterstützen. In diesem Jahr erwartete die Gäste ein stimmungsvolles und abwechslungsreiches Programm. Das Angebot reichte von kulinarischen Leckereien der Agrarproduktion „Am Bärenstein“ Struppen über einen musikalischen Auftritt des Schlager-Duos Simone und Charly Brunner, einem musikalischem Höhenfeuerwerk und eben jener traditionellen Herbstfesttombola mit vielen interessanten Preisen.

Die Veranstalter freuten sich über einen gelungenen Abend. Ewald Saathoff, Vorstandsmitglied der Volksbank Pirna, hob den karitativen Charakter des Herbstfestes hervor. Mit Hilfe der jährlich ausgezahlten Tombolaerlöse konnte bereits einigen Projekten im Landkreis Sächsische Schweiz geholfen werden. In diesem Jahr ging der Tombolaerlös in Höhe von 3.000 Euro dem Kinderheim „Sonneninsel“ des Arbeiter-Samariter-Bundes Ortverband Königstein/Pirna e.V. zu Gute, die sich von dieser Spende einen neuen Aufenthaltsraum ausbauen möchten.